

LA VERITABLE SOUFFRANCE PAR ALBERT CAMUS

« Nul ne sait que certains déploient des efforts immenses simplement pour paraître des êtres ordinaires. »

Camus ne visait pas seulement les marginalisés, mais aussi ceux dont la conscience est aigüe et l'esprit en ébullition. Ces âmes lumineuses doivent fournir un effort extraordinaire pour s'adapter à une réalité qui heurte leurs pensées. Et c'est là que réside la véritable souffrance : tenter de s'accorder avec un monde qui ne résonne pas avec leur profondeur.